

Provincia



José María Barreda.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino se hará cargo de la reparación de la carretera del Puente de Híjar, según aseguró el presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**.

La reparación de la carretera del Puente de Híjar será inmediata

La llevará a cabo el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, tras las gestiones realizadas por la Junta

El presidente regional explicó que ha realizado las gestiones pertinentes con el Ministerio, tanto con la ministra de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, **Rosa Aguilar**; como con el secretario de Estado de Medio Rural y Agua, **Josep Puixeu**; y la directora general del Agua, **Marta Morén**, quienes le confirmaron que las obras comenzarán de

manera inmediata.

El arreglo de esta vía que une Hellín con los municipios de la Sierra del Segura, Férrez, Socovos, Letur y Nerpío, es una obra muy demandada debido a su mal estado e inseguridad.

De esta carretera del Puente de Híjar dependen más de 3.000 personas, de Socovos, Férrez, Tazona, Los Olmos y Cañada Buen-

día; y se encuentra en un estado peligroso dados los múltiples desprendimientos, socavones y baches que han ido apareciendo en los últimos años.

La importancia de esta carretera se entiende por ser el recorrido obligado de estos vecinos a la localidad de Hellín para acudir al hospital o para poder realizar gestiones administrativas.

Villarrobledo, quinto municipio español con un Carnaval de Interés Turístico Nacional

En la provincia, la Semana Santa de Tobarra y las Fiestas Mayores de Almansa también poseen este reconocimiento

El Carnaval de Villarrobledo ya es un acontecimiento de Interés Turístico Nacional, título que sólo poseen cuatro carnavales más en España. El nombramiento se hizo oficial en un acto presidido por el presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**; el secretario de Estado de Turismo y Comercio Interior, **Joan Mesquida**; y el alcalde de Villarrobledo y presidente de la Diputación Provincial, **Pedro Antonio Ruiz Santos**.

El acto congregó a más de 400 personas, a quienes Barreda aseguró que la consecución del reconocimiento ha sido gracias a ellos. "Como presidente de Castilla-La Mancha, os quiero felicitar y dar las gracias, por-

que es muy importante para Villarrobledo y, en consecuencia, para la región", manifestó.

Barreda explicó que "una Fiesta de Interés Turístico Nacional se debe a algo que es inmaterial, un ambiente, una sensación imposible de definir, una gran alegría colectiva y una enorme ilusión a lo largo de todo el año, preparando disfraces y carrozas que originan una participación masiva durante del Carnaval, desde el Jueves Lardero al Domingo de Resaca".

Mantener tradiciones

"Es muy importante y, quizás ahora más, en estos momentos de globaliza-



José María Barreda entregó diplomas de reconocimiento.

ción, que sepamos mantener y ampliar nuestras tradiciones y esencias, porque eso nos proyecta al futuro también", añadió el presidente.

Pedro Antonio Ruiz Santos reconoció el trabajo de los ciudadanos y de los técnicos por haber hecho realidad la declaración de Acontecimiento de Interés Turístico Nacional, así como al Gobierno regional, que "ha brindado todo su apoyo, y que va a permitir que muchas más personas conozcan el Carnaval de Villarrobledo".

Por último, intervino Joan Mesquida, que aseguró que, en sus visitas a Castilla-La Mancha, ha podido comprobar que la comunidad autónoma reu-

ne todos los alicientes para atraer turismo de interior: "un magnífico patrimonio cultural y natural; unas magníficas infraestructuras; y, sobre todo, su gente, que es extraordinaria".

En Albacete, hay dos acontecimientos más de-

clarados de Interés Turístico Nacional: la Semana Santa de Tobarra y las Fiestas Mayores de Almansa. La Feria de Albacete y la Semana Santa de Hellín, están declaradas como acontecimientos de Interés Turístico Internacional.



José María Barreda, saludando a un ciudadano de Villarrobledo.